
Accentuation des mots (quelques règles élémentaires) 

1) Mots de 2 syllabes
Sont accentués sur la première : PEOple / WELcome / AWful….

Exceptions :  : - les mots commençant par un ancien préfixe latin (reMIND, deCIDE,  
exPECT) ou germanique (aLIVE, beFORE, forGET) 

- Les verbes se terminant en ate (creATE, transLATE) 

2) Mots de 3 syllabes ou plus
Sont en général accentués sur l’antépénultième (= avant l’avant dernière) : 
Family / orchestra / chemistry / photography / ridiculous…

Compter à partir de la fin, mais en pas tenir compte des suffixe neutre qui s’ajoutent sans 
modifier l’accentuation : ED / ING / ER / OR / IST / ISM / LY / FUL / ABLE / LESS / 
MENT, NESS
Communist/ Communism,  beaufiful / beautifully ,  govern / government,  gentle /  
gentleness…

Exceptions : sont accentués sur l’avant dernière : 
- mots en IC :: pathetic,  symbolic, humouristic
- Verbes en ISH : demolish ,  diminish…
- Mots se terminant par 1 consonne précédée de 2 voyelles différentes  (ION / OUS 

/ IAN) : compassion, approbation, companion, delicious , Canadian… 
- Les mois en ER : september, october, november, december
- Des mots exception : eleven, interpret, consider, examine, potato, tomato….


